

Schuladventskalender der Grabfeld-Grundschule

Pünktlich zum 1. Dezember öffnete der Adventskalender der Grabfeld-Grundschule seine ersten Türen. Dieser besondere Adventskalender hat an jedem Schultag 2-3 Türchen, die geöffnet werden. Denn die Kinder der Grundschule haben fleißig gemalt, gebastelt, gereimt und gewitzelt, sodass am Ende rund 40 tolle und einzigartige Bilder zum Thema Winter, Advent und Weihnachten entstanden. An jedem neuen Schultag im Advent dürfen die Schülerinnen und Schüler neue Kunstwerke ihrer Mitschüler sowie die eigenen in der Aula und im alten Schulhaus bewundern.

